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Организуем 
образцовый 

уход за посевами 
Колхозы нашего города в ны

нешнем году организованно и в 
сжатые сроки провели сев зер
новых культур, полностью за
вершив его 25 мая на 107 
проц. Есть все предпосылки к 
тому, чтобы в текущем году 
получить хороший урожай.

Однако, доброкачественный 
посев—это только первая ста
дия борьбы за высокий урожай. 
Главная задача работников сель
ского хозяйства состоит теперь 
в том, чтобы развернуть надле
жащий уход за посевами, уско
рить под'ем паров под урожай 
будущего года, своевременно и 
высококачественно провести 
прополку всех культур.

Между тем, надо отметить, что 
.с проведением этих важнейших 
работ в наших колхозах дело 
обстоит неблагополучно. План 
под'ема паров на 8 июня вы
полнен на 81 проц. Особенно 
отстают с под'емом паров такие 
колхозы, как .Красный Урал 
№ 2“ и „Трудовик“. Почти 
ничего не делается по организа
ции прополочных работ.

Сейчас надо направить все 
силы колхозников на заверше
ние плана под'ема паров, на 
строгое соблюдение правил агро
техники по уходу за иосевами.

Борьба с сорняками—важней
шая народно-хозяйственная за
дача. Каждый работник сель
ского хозяйства должен всяче
ски способствовать очищению 
полей от сорной растительности. 
Поэтому партия и правитель
ство неслучайно придают огром
ное значение планомерной, энер
гичной борьбе с сорняками.

Для повышения урожайности 
и в целях решительной борьбы 
с сорной растительностью наше 
правительство указало целый 
ряд мероприятий: тщатель
ная предпосевная обработка, 
своевременная прополка посе
вов, своевременная междуряд
ная обработка пропашных куль
тур, обязательное скашивание 
сорняков до их цветения на 
межах, канавах, обочинах до
рог, пустырях и т. п. Другими 
пе менее важными приемами 
ухода являются весеннее бо
ронование посевов, применение 
всех видов удобрений, своевре
менная борьба с вредителями и 
болезнями сельскохозяйственных 
культур.

Залог успеха по уходу за по
севами зависит и от правильной 
организации труда на основе 
сдельщины, при оценке труда 
каждого работающего в зависи
мости от количества и качества 
произведенной работы.

Задача руководителей колхо
зов, колхозных партийных орга
низаций—приложить все силы к 
тому, чтобы довести до конца 
борьбу за высокий урожай, обес
печить заботливый уход за по
севами, в ближайшие дни закон
чить под'ем паров и развернуть 
широкую подготовку к сенокосу 
и уборочным работам.
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В честь сессии Верховного Совета СССР

Шире соревнование за досрочное выполнение полугодового плана!
ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ СТАХАНОВЦЕВ

Ha-днях, в клубе металлургов имени Сталина, состоялось городское собрание Стаханов- I 
цев промышленности. С докладом „О итогах работы промышленных предприятий за пять 
месяцев текущего года и задачах по выполнению обязательств, взятых в новогоднем письме 
товарищу Сталину", выступил секретарь горкома ВКП(б) тов. Кудин.

В прениях по докладу выступило 11 человек. В отличие от прошлых собраний стаха
новцев на этом собрании преимущественно выступали рабочие ведущих профессий: сталевары, 
прокатчики и т. д., которые поделились опытом передовых методов труда.

Например, стахановец ремонтно-механического цеха Криолитового завода тов. Некра
сов сказал в своем выступлении:

— Коллектив ремонтно-механического цеха взятые обязательства перед товарищем 
Сталиным выполняет с честью. За пять месяцев этого года коллектив цеха дал экономии 
заводу более 35 тысяч рублей, 40 стахановцев выполнили свои пятилетние планы. Я с 
начала послевоенной пятилетки выполнил 96 месячных норм, а за пять месяцев текущего 
года дал уже 10 месячных норм. Не успокаиваясь на достигнутом, я обязуюсь: в честь 
предстоящей сессии Верховного Совета СССР выполнять ежедневно свои нормы на 170 
процентов.

Многие стахановцы Северского завода рассказывали о том, что на заводе имеются боль
шие возможности по увеличению выплавки стали и проката.

Сталевар тов. Смирнов в своем выступлении заявил:
—Я обязуюсь добйться с'ема стали с квадратного метра пода печи до 8 тонн. У нас в 

цехе есть также все возможности ежедневно выдавать скоростные плавки, но нам, сталеварам, 
не создают нормальных условий в работе. Мы вынуждены ежедневно задерживать плавки 
в печах по 4 и 5 лишних часов из-за плохой работы литейного пролета.

С большим вниманием участники собрания прослушали выступление представителя со
ревнующегося с нами города Верхняя Пышма тов. Морозова, который сказал:

—Трудящиеся города Верхняя Пышма самоотверженно борются за выполнение обяза
тельств, взятых в новогоднем письме товарищу Сталину. У нас на всех предприятиях широко 
развернуто социалистическое соревнование, в результате пятимесячный план всей промыш
ленностью города перевыполнен. Мне поручили заверить стахановцев города Полевского, 
что трудящиеся нашего города и впредь будут упорно бороться за первенство в соревнова
нии и выйдут победителями, если половчане не наверстают упущенное.

Городское собрание стахановцев приняло обращение ко всем рабочим, инженерно тех
ническим работникам и служащим промышленных предприятий города, которое печатаем 
ниже:

Из обращения
ГОРОДСКОГО СОБРАНИЯ СТАХАНОВЦЕВ К РАБОЧИМ, РАБОТНИЦАМ, ИНЖЕНЕРАМ, 

ТЕХНИКАМ И СЛУЖАЩИМ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ ГОРОДА ПОЛЕВСКОГО
Дорогие товарищи!
Мы, участники собрания, с радостью отмеча

ем, что советские люди с огромным политиче
ским и трудовым под'емом готовят достойную 
встречу 1-й сессии Верховного Совета СССР. 
Тесно сплоченный вокруг своей родной боль
шевистской партии наш народ самоотверженно 
трудится на благо Родины, с огромным вооду
шевлением борется за досрочное выполнение 
плана послевоенной сталинской пятилетки.

Трудящиеся нашего города также добились 
немалых успехов. Такие предприятия, как 
Криолитовый завод, завод „Красный металлист", 
Промкомбинат, Полевское и Мраморское рудо
управления, артели имени Сталина и „Металло- 
ширпотреб" и другие перевыполнили пятимесяч
ный план и взяли обязательства, в честь сес
сии Верховного Совета, досрочно завершить 
полугодовой план.

Наряду с этим собрание стахановцев отме
чает, что в городе еще имеются предприятия, 
которые не только не выполняют обязательств, 
но и государственного плана, как-то: Север
ский завод, Леспромхоз, Металлозавод, Полевское 
стройуправление, артели „Кустарь“, „Обувь“ и 
„Бытовая".

Отставание этих предприятий об'ясняется 
тем, что здесь плохо организовано социалисти
ческое соревнование, слабо внедряется все 
новое, прогрессивное в организации труда и 
технике производства.

В результате неудовлетворительной работы 
ряда предприятий, в целом пятимесячный план 
промышленностью города по валовой продукции, 
номенклатуре и качественным показателям не 
выполнен.

Опыт передовиков—новаторов наших пред
приятий: сталеваров Урядина, Смирнова, Неза- 
метдинова, вальцовщиков Силина, Жигалова, 
аппаратчицы Козмановой, токаря Калугина и 
других показывает, что мы имеем все возможно
сти не только выполнять, но и значительно

перевыполнять государственный план.
Собрание стахановцев призывает всех рабо

чих и инженерно-технических работников про
мышленности города смелее внедрять скорост
ные методы труда, шире развертывать социа
листическое соревнование за досрочное выпол
нение плана первого полугодия 1950 года, лик
видировать образовавшуюся задолженность, 
усилить борьбу за повышение качества продук
ции, ликвидировать брак и непроизводительные 
расходы, развернуть деятельную подготовку 
к работе в зимних условиях.

Мы обращаемся к коллективу Северского 
завода приложить все силы к тому, чтобы в 
июне покончить с отставанием и в кратчайший 
срок ликвидировать долг по стали, прокату и 
белой жести.

Коллективы строителей Северского и Полев
ского стройуправлений должны до 1 июля сдать 
в эксплоатацию не менее 60 процентов годо
вого плана жилой площади, а к 7 ноября — 
100 процентов и сдать в установленные сроки 
культурно-бытовые и промышленные об'екты.

Собрание требует от руководителей предприя
тий создать все условия для высокопроизводи
тельного труда всем рабочим, повседневно улуч
шать жилищно-бытовое обслуживание трудя
щихся, выполнить обязательства по благоустрой
ству города и подготовке школ к новому 
учебному году.

Мы призываем рабочих и инженерно-техни
ческих работников ознаменовать первую сессию 
Верховного Совета СССР новыми трудовыми 
успехами, добиться досрочного выполнения по
лугодового плана и тем самым обеспечить до
срочное выполнение плана 1950 года и взятых 
обязательств перед товарищем Сталиным.

Да здравствует наш могучий советский народ!
Да здравствует великий вождь и учитель со

ветское народа—наш родной товарищ Сталин!

ДАДИМ 15000 РУБЛЕЙ 
ЭКОНОМИИ

Готовя достойную встречу сес
сии Верховного Совета СССР, ра
бочие, инженерно-технические 
работники ремонтно-механиче
ского цеха Криолитового завода 
вызвали на социалистическое со
ревнование коллектив механи
ческого цеха другого завода и 
взяли на себя конкретные обя
зательства:

выполнять ежемесячно план 
не ниже как на 104 процента, 
добиться снижения себестоимости 
продукции па полтора процента;

дать в 1950 году рационали
заторских предложений с эко
номией на сумму 15 тысяч руб
лей.

Сейчас бригады ремонтно-ме
ханического цеха показыва
ют высокие образцы стаханов
ского труда.

Встав на стахановскую вахту 
в честь созыва предстоящей сес
сии Верховного Совета СССР, 
лучшая бригада во главе масте
ра тов. Торопова, в составе сле
сарей тт. Чехомова, Егорова, 
Чипуштанова и Бочкарева на 
демонтаже и установке 
дробилки добилась рекордной вы
работки—187 процентов к нор
ме. Эта бригада в течение мая 
прочно удерживала первенство 
среди слесарей цеха.

Перевыполняют нормы станоч
ники токарного передела, руко
водимые мастерами тт. Борисо
вым, Ощепковым и Волнянским.

Коллектив нашего цеха на
стойчиво борется за выполнение 
взятых обязательств и надеется 
в соревновании выйти победи
телем.

А. Мианов.

К КОЛЛЕКТИВУ СТРОИТЕЛЕЙ
Мы, молодые рабочие, живу

щие в общежитиях Ленинского 
поселка, Криолитового завода, 
обращаемся к коллективу строи
телей „Уралмедьстроя" уско
рить постройку молодежного 
общежития.

Общежитие, в каком мы живем 
в настоящее время, нас не 
устраивает. Мы хочем жить 
культурно и уютно, а поэтому 
обращаемся к Вам, товарищи 
строители, создайте нам эту 
возможность.

Строители неоднократно обе
щали и устанавливали сроки 
сдачи общежитий в энсплоата- 
цию. Однако наши надежды до 
сих пор не нашли отражения 
в их делах.

Молодежь Криолитового заво
да призывает коллектив строи
телей, занятый на завершении 
строительства молодежного обще
жития—встать на стахановскую 
вахту п сдать его в эксплоатацию 
ко дню открытия сессии Вер
ховного Совета СССР.

По поручению молодежи:
Шептаев, Бубенщиков, 

Кожевников, Лежнева 
и другие.



Партийная жизнь
С итоговых занятий вечерней 

партийной школы
Ha-днях прошли итоговые 

занятия в вечерней партийной 
школе при парткабинете ГК 
ВКП(б).

Слушатели партийной школы 
в течение двух учебных лет 
изучали историю ВКП(б), воп
росы экономики промышленных 
предприятий, вопросы партий
ной и советской работы, эконо
мическую и политическую карту 
мира. Поэтому на итоговых за
нятиях ставилась основная зада
ча—проверить знания у слуша
телей и дать правильный анализ 
этим знаниям. К итоговым за
нятиям каждый слушатель ве
черней школы готовился кро
потливо и упорно.

Парткабинет в этом им ока
зал большую помощь: ежеднев
но проводились консультации, 
были оформлены две выставки 
рекомендательной литературы по 
программе вечерней партийной 
школы и наглядные пособия.

Все слушатели на занятия 
явились ранее намеченного 
срока.

Первым отвечал на вопрос: 
„Чему учит история ВКП(б)?“ 
тов. П. М. Овчинников. Дав об
стоятельный ответ на вопрос, он 
подробно остановился и на вто
ром вопросе—это на значении 
трехлетнего плана развития 
общественного, колхозного и сов
хозного продуктивного животно
водства. Его ответы были увя
заны с фактами из современ
ной жизни.

Каждый вопрос па занятиях 
обсуждался детально и с уча
стием всех слушателей. Хоро
шие знания по истории ВКП(б) 
показала коммунист тов. Клюе

За выслугу лет
В торжественной обстановке, 

на-днях, прошло вручение ор
денов и медалей за выслугу лет 
и безупречную работу стаханов
цам Криолитового завода.

Указом Президиума Верхов
ного Совета СССР в этом году 
на заводе были награждены ор
денами рабочие ведущих про
фессий, проработавшие на произ
водстве более 15 лет.

Великий преобразователь природы
(К 15-летию со

Пятнадцать лет тому назад—7 
июня 1935 года—окончился жиз
ненный путь Ивана Владимиро
вича Мичурина, выдающегося со
ветского ученого, смелого преоб
разователя природы, всю жизнь 
отдавшего служению трудящимся 
массам.

Горячий патриот, преданнейший 
сын Родины, И. В. Мичурин соз
дал новое общебиологическое уче
ние о развитии и изменении в луч
шую для человеческих потреб
ностей сторону растительных и 
животных организмов.

Родился Иван Владимирович 
27(15) октября 1855 года. Живя 
среди садоводов, он с детских 
лет увлекался плодоводством.

Мичурин внимательно изучал 
состояние садоводства средней 
полосы России и пришел к выво
ду, что оно находится на крайне 
низком уровне. Садоводство было 
мелким, раздробленным.

Из сносных сортов, писал И. В. 
Мичурин, по продуктивности в то 
время повсюду фигурировали на 
первом плане: из яблонь Анто
новки, Боровинки, Скрижапели, 
Анисы, Грушовки и т. п.; из 
груш— Бессемянка, Тонковетка, 
Лимонка; из вишен—Владимир
ская и ее сеянцы; из слив—раз
личные сеянцы терносливы и 
и терна. Среди груш совершенно 
не было зимних сортов. Что касает

ва. 06‘ясняя историческое зна
чение XIV с'езда ВКП(б), она 
рассказала, как советский парод, 
под руководством большевистской 
партии, создал в нашей стране 
крупную промышленность, с са
мой передовой в мире техни
кой и как в настоящее время 
развивается социалистическая 
промышленность. Хороших ус
пехов добились в политучебе и 
такие " коммунисты, как тт. 
Макаров, Клюев, Рагозин, Чур
банов.

Па протяжении всего учеб
ного года было заметно, как 
росли в идейном и теоретиче
ском отношении некоторые това
рищи. К ним относятся ком
мунист тов. Птухин и комсо
молка тов. Борноволокова.

После окончания занятий пре
подаватель вечерней партийной 
школы тов. А. В. Шахмин под
вел итоги и вскрыл недостатки 
в работе школы.

Но наряду с этим нужно от
метить, что некоторые слушате
ли недобросовестно относились к 
посещению школы и к подготов
ке к занятиям. Это можно ска
зать про т. Моршинина, который 
пропустил 17 занятий из 33. Это 
привело к тому, что у тов. Мор
шинина нет твердых и уверен
ных знаний.

Слушатели вечерней партий
ной школы поделились мнения
ми о работе школы, указав, что 
партийная школа дала им много 
знаний и полезного опыта над 
овладением основ марксизма- 
ленинизма.

С. Михалец.
Заведующий парткабинетом.

Первая высшая правительст
венная награда—орден Ленина 
была вручена дважды ордено
носцу Трудового Красного зна
мени тов. А. И. Фарнину.

Ордена Трудового Красного 
знамени получили тт. А. С. Бу- 
ханова, А. Н. Григорьев, Н. Н. 
Кичин, А. И. Подкин, М. С. 
Ромашов, А. Е. Рыбников, В. Д.
Ушаков. С. Феоктистов.

дня смерти И. В. Мичурина)
ся черешен, абрикосов, перси
ков и винограда, то эти виды 
плодовых растений только изредка 
встречались в оранжереях; о куль
туре же их в открытом грунте не 
было и помину.

У Мичурина появилось острое 
желание переделать садоводство 
путем активного воздействия на 
природу растений. В основу своей 
работы он положил принцип: «Мы 
не можем ждать милостей от при
роды; взять их у нее—наша 
задача».

Свою деятельность в области 
плодоводства он начал с аккли
матизации растений по способу 
Греля. Эта «теория» заключалась 
в том, что для пополнения ассор
тимента средней полосы рекомен
довалось брать растения южных 
сортов с целью постепенного при
способления их к местным клима
тическим условиям. Немало про
пало труда и времени на опыты 
по этому ошибочному способу, 
пока Мичурин убедился в полной 
непригодности его. Изнеженные 
южные растения, даже будучи 
привитыми на холодостойкие под
вои, не выносили суровых север
ных зим и вымерзали.

Мичурин пришел к выводу, что 
искать готовых сортов на стороне 
нельзя, их нужно создавать на 
месте. Для этого он применил 
посев семян культурных плодо-

Годовой план—к 7 ноября
Коллектив рабочих, инженер

но-технических работников и 
служащих второго криолитового 
строительного участка треста 
.Уралмедьстрой“ в ознаменова
ние сессии Верховного Совета 
СССР, с 26 мая встал на ста
хановскую вахту.

Бригады строителей заключи
ли между собой социалистиче
ские договора. Например, штука
туры бригады тов. Петрова всту
пили в соревнование с бригадой 
плотников тов. Прибытова. Они в 
своем соцдоговоре записали: вы
полнять производственную нор
му не ниже 150 процентов, мак
симально уплотнить свой рабо
чий день, не иметь брака и пе
ределов в работе, сдавать работу 
с оценкой на „хорошо“ и „от
лично“.

Став на стахановскую вахту, 
бригада разнорабочих тов. Коб
заревой решила соревноваться 
с бригадой чернорабочих тов. 
Чреватых, обязуясь выполнять 
производственные нормы па 140 
процентов.

— Будем давать по-полторы 
нормы в смену и выполнять за
казы на „отлично“—заявила 
бригада штукатуров т. Зинчен
ко, соревнуясь с бригадой ка
менщика тов. Кликушина,

Выполняем обязательства
Обязательства, взятые в со

ревновании в честь сессии Вер
ховного Совета СССР коллектив 
башенного цеха подкрепляет де
лом.

Впереди в соревновании как 
по выполнению плана, так и по 
экономии сырья и других мате
риалов за 5 нюня вышли сме
ны тов. Писцова и Антропова, 
которые значительно перевы

НА ВАХТЕ
Включившись в социалисти

ческое соревнование в честь 
сессии Верховного Совета СССР, 
рабочие печного-флотационного 
корпуса Криолитового цеха 
смены тов. Валькова встали 
на стахановскую вахту и взяли 
обязательства:

быстрее и лучше освоить 
флотацию новой руды „Кионит“, 
бороться за минимальные потери 

вых деревьев и отбор наилучших 
особей из выращенных таким 
способом сеянцев. Этим путем он 
вывел несколько новых ценных 
сортов яблонь, груш, вишен. Вско
ре Мичурин перешел к направ
ленному изменению природы ра
стений, к сознательному управле
нию их развитием.

Учение о воспитании и управ
лении развитием растений, как 
указывает академик Т. Д. Лысен
ко, является главным в мичурин
ских трудах. Оно исходит из того, 
что наследственность растений 
можно изменить путем воздействия 
на них условиями внешней среды, 
что наследственность можно из
менить направленно, что свойства, 
приобретаемые растениями в про
цессе направленного их измене
ния, наследуются, накапливаются 
в последовательной цепи поколе
ний.

Учение Мичурина является даль
нейшим творческим развитием дар
винизма, новым высшим этапом в 
развитии биологической науки.

Мичурин за 60 лет своей науч
ной деятельности вывел свыше 
3OO новых замечательных сортов 
яблонь, груш, слив, вишен, абри
косов, винограда, малины и дру
гих плодовоягодных растений. 
Благодаря работам Мичурина у 
нас теперь имеются прекрасные 
плодовые сады не только на юге, 
но в средней полосе и в север
ных районах нашей страны.

Мичурин глубоко любил свою

Подсчитав все свои производ
ственные резервы, строители взя
ли ответственное обязательство 
и в целом по второму участку: 

годовой план по генподряду 
выполнить к ХХХШ годовщине 
Великой Октябрьской' социали
стической революции;

к концу 1950 года дать про
дукции сверх плана на 30 про
центов и сдавать работы за
казчику только с хорошей и от
личной оценкой.

Рабочие второго участка вы
зывают на социалистическое со
ревнование коллектив дерево
обделочного комбината Полевско- 
го строительно-монтажного уп
равления и требуют от него 
сдавать для стройучастка выпу
скаемую продукцию хорошего 
качества и в сроки, предусмот
ренные графиком.

К коллективу монтажного уча
стка (начальник участка тов. 
Железняк) строители пред'явля- 
ют: обеспечить безаварийную и 
бесперебойную работу механиз
мов, установленных на строй
участке, и своевременное вы
полнение заказов.

Т. Серов.
Инженер 11 стройучастка 

Полевекого строительно- 
монтажного управления.

полнили суточные задания.
Хороших показателей добились 

по экономии и отдельные рабо
чие. Например, башешцик тов. 
Фарнин, печники тт. Витрук и 
Татур. Эти успехи ими достиг
нуты благодаря хорошего соб
людения правил эксплоатации 
оборудования и правильного ве
дения технологического процес
са. Н. Кузнецов.

ее, за высокое извлечение, за эко
номию электроэнергии, смазоч
ных материалов, топлива и 
сырья, за увеличение мощности 
фабрики при работе на новом 
сырье и т. д.

Рабочие смены тов. Валькова, 
чувствуя ответственность за 
принятые обязательства по 
освоению флотации новой руды, 
свое слово выполняют с честью.

И. Юшков.

Родину. Он предлагал организо
вать на базе его опытного сада 
селекционную станцию, указывая, 
что это значительно поможет 
под‘ему и развитию сельского хо
зяйства России. Однако никакой 
поддержки и помощи от царского 
правительства он не получил.

Новая, самая яркая полоса в 
жизни и работе Мичурина нача
лась после Великой Октябрьской 
социалистической революции, ко
торую он искренно приветствовал. 
В. И. Ленин, И. В. Сталин, 
М. ТГ. Калинин оказывали ему 
постоянную помощь и поддержку. 
На месте старого питомника в 
Козлове было создано крупней
шее научно-исследовательское уч
реждение.

И. В. Мичурин был награжден 
орденом Ленина, ему присвоено 
звание заслуженного деятеля 
науки и техники. Свой большой 
жизненный путь И. В. Мичурин 
кончил почетным академиком 
Академии наук СССР.

Мичуринское учение о преобра
зовании природы растений, бле
стяще развиваемое академиком 
Т. Д. Лысенко, пустило глубокие 
корни в массы.

Лучшим памятником великому 
преобразователю природы Ивану 
Владимировичу Мичурину являет
ся широкое претворение его уче
ния в жизнь, борьба за высокие 
и устойчивые урожаи социалисти
ческих полей.

С. Позняков.

ШЕФ ЗАБЫЛ О СВОИХ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВАХ

Включившись в социалисти
ческое соревнование за успеш
ную и своевременную подготов
ку школ города к новому учеб
ному году, Полевское строитель
но-монтажное управление треста 
„Уралмедьстрой“ взяло шефство 
над начальной школой № 2.

В своем обязательстве шефы 
должны приступить к ремонту 
школы с 20 мая, а также ока
зать помощь в обеспечении строи
тельно-ремонтными материала
ми, топливом, транспортом и т. д.

Прошло полмесяца, а шефы и 
не думают выполнять свои обя
зательства. Зав. школой тов. 
Курьянова неоднократно обра
щалась с этим вопросом к на
чальнику СМУ тов. Павлову, 
который не только не оказывает 
помощи в ремонте школы, но и 
не желает отпустить необходи
мых для ремонта материалов.

А. Дунаев.

Футбол
„Металлург“—„ Строитель“

В воскресенье, 4 июня, трибуны 
стадиона Северского металлурги
ческого завода заполнили сотни 
северчан. В товарищеском футболь
ном матче встретились команды 
Северского завода и Северского 
стройуправления.

С первых же минут, нападаю
щие „Строителя“ начали игру в 
быстром темпе и предприняли 
стремительное наступление на во
рота „Металлург“. Воспользовав
шись слабостью защиты, на 9-й 
минуте строители открыли счет. 
Не снижая темпа и слаженности 
игры, нападающим „Строителя“ в 
первой половине матча удается 
забить в ворота „соперников“ 3 
гола.

Попытка нападающих „Метал
лурга“ во второй половине матча 
сквитать счет не увенчалась успе
хом. На 20-й минуте „Строители“ 
довели счет до 4:0 в свою пользу.

Заслуживает похвалы игру, вра
таря команды „Металлург“ тов. 
Томилова, красиво взявшего не
сколько трудных мячей и спасше
го команду от еще большего по
ражения.

Команде „Металлург“ следует 
извлечь урок из этого матча. Не- 

■ обходимо значительно усилить со
став постоянных играков как в 
нападении, так и в защите, орга
низовав систематические трени
ровки. А такая возможность имеет
ся.

Д. Пилюга.

По следам неопубликованных 
писем

Неопубликованная корреспон
денция: „Расхитители государ
ственных средств“ была на
правлена для расследования и 
принятия мер горпрокурору.

Прокурор города тов. Сапож
ников на эту корреспонденцию 
сообщил редакции, что бывший 
бухгалтер Земельно-планировоч
ного управления горкомхоза 
Глинских М. и кассир Дуран- 
дина Т. за расхищение государ
ственных средств в сумме 40 
тысяч рублей арестованы и 
привлекаются к уголовной ответ
ственности.

и. о. ответ, редактора 
0. И. ЗАСЫПКИНА.

Доводится до сведения, что 
все охотники-промысловики в 
период с 1 по 30 июня с. г. 
обязаны зарегистрировать 
охотничьи ружья и охотбилеты. 
Регистрацию проводит „Загот- 
живсырье“ по адресу: ул. Фрун
зе, № 29—по выходным дням 
и охотников -любителей ежед
невно, кроме выходных дней, 
в отделе физкультуры и спор
та исполкома горсовета.

Лица, не прошедшие реги
страцию в течение июня, будут 
подвергнуты штрафу, е кон
фискацией оружия.
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